

AVISO

Lamentamos profundamente el accidente ocurrido el día de hoy en los terrenos de la administración aduanera en Dajabón, donde falleció una mujer de nacionalidad haitiana.

El lamentable accidente sucedió cuando la hoy occisa se encontraba detrás del camión, haciendo sus necesidades fisiológicas, al momento que el chofer de la misma nacionalidad, daba reversa al contenedor con la carga, para retornar a su país de origen, quien, al percatarse del fatídico hecho, emprendió la huida.

Lastimosamente, pese a los esfuerzos y arduos controles para evitar que se susciten hechos como este, los casos fortuitos no son ajenos a la cotidianidad y al diario vivir.

Nos unimos al dolor y la pena que embarga a los familiares de la víctima.

Dirección General de Aduanas